

Sport treiben, Gutes tun

Schwan-STABILO -Mitarbeiter*innen aus 23 Standorten weltweit absolvierten die 1. Global Schwan Sports Challenge zugunsten der Vereine „Viva con Agua“ und „Bergwaldprojekt“.

Heroldsberg, 11.08.2022. Mehrere Hundert Mitarbeiter*innen der Schwan-STABILO Gruppe haben die vor einem Jahr ins Leben gerufene Sportinitiative gemeistert und alle Unternehmens-Standorte weltweit — eine Strecke von über 60.000 km Luftlinie — in den unterschiedlichsten Sportarten miteinander verbunden. Die Strapazen dienen einem guten Zweck: Die Sportler*innen unterstützten damit Projekte für sauberes Trinkwasser und die Pflanzung von 1.000 Bäumen über die Vereine „Viva con Agua“ und „Bergwaldprojekt“. Die Idee des ehrenamtlichen Organisationsteams, sich über den Sport virtuell zu verbinden und sich gleichzeitig sozial zu engagieren, fand viele Fans im Familienunternehmen, von Auszubildenden bis hin zum Firmenchef Sebastian Schwanhäußer.

„Ein Engagement“, auf das Sebastian Schwanhäußer, CEO des Familienunternehmens „unglaublich stolz“ ist. „Denn so viele Mitarbeiter*innen haben sich mit Teamgeist dieser sportlichen Herausforderung gestellt und sie leben damit die Werte unseres Unternehmens: soziale Zusammenarbeit und soziales Engagement!“

Weltweites Schwitzen für guten Zweck

Die Mitarbeiter*innen aller Standorte konnten diese Strecke gemeinsam durch sportliche Aktivitäten zurücklegen. Die Streckenergebnisse wurden per Foto auf einer gemeinsamen Plattform dokumentiert. Die



häufigsten Sportarten waren Joggen (32%), Radfahren (21%) und Walken (21%), aber auch Wakeboarden, Segeln oder Skifahren waren dabei. Am Ende wurden 84.637 Kilometer erreicht.

Freude über großzügige Spende bei den Vereinen „Viva con Agua“ und „Bergwaldprojekt“

366 Teilnehmer*innen aus 23 Standorten in 18 Ländern trugen mit einer durchschnittlichen Gesamtkilometerleistung von knapp über 231 km zu diesem hervorragenden Ergebnis bei. Alle 500 Kilometer spendete Schwan-STABILO 30,00 Euro an den Verein Viva con Agua e.V., die damit Projekte in der Eastern Cape Provinz in Südafrika unterstützt. Mehr Informationen unter: <https://www.vivaconagua.org>.

Für das Bergwaldprojekt kamen 366 gepflanzte Bäume zusammen, die Sebastian Schwanhäußer auf 1.000 Bäume aufstockte.

Mehr Informationen unter: <https://www.bergwaldprojekt.de>

Große Freude bei der Preisverleihung

Die Spendenübergabe erfolgte im Juli bei der Firmenfeier von Schwan-STABILO. symbolisch mit einem Baum an die Vertreter der beiden Spendenorganisationen.



Von links: Marion Simon (Organisationsteam Schwan Sports Challenge), Stephen Wehner (Bergwaldprojekt e.V.), Christian Knell (Viva con Agua de St. Pauli e. V), Sebastian Schwanhäußer (CEO Schwan-STABILO Gruppe), Nina Zitzmann, Thomas Hellerich und Alexander Breiter (Organisationsteam Schwan Sports Challenge)

Seit Oktober wartet bereits die zweite Auflage dieser sportlichen Herausforderung auf die sportlich-engagierten Mitarbeiter*innen in den drei Unternehmensbereichen Kosmetik (Schwan Cosmetics), Schreibgeräte (STABILO) sowie Outdoor mit seinen Firmen deuter, ORTOVOX, Maier Sports und GONSO.